

News Release

Terhubung secara Virtual Lapas Karanganyar Nusakambangan Ikuti Kegiatan Penandatanganan Komitmen Pelaksanaan Aksi Pencegahan Korupsi Tahun 2023-2024 oleh Pimpinan Tinggi Madya dan Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.NEWSRELEASE.ID

Mar 16, 2023 - 12:50





Cilacap, INFO_PAS – Terhubung secara Virtual Lapas Karanganyar Nusakambangan Ikuti Kegiatan Penandatanganan Komitmen Pelaksanaan Aksi Pencegahan Korupsi Tahun 2023-2024 oleh Pimpinan Tinggi Madya dan Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham pada Kamis, (16/03)

Acara ini juga digabung dengan rangkaian Silaturahmi Keluarga Besar Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kemenkumham) Menyambut Bulan Suci Ramadan 1444 H / 2023 M dengan tema “Birokrasi Kemenkumham yang Melayani.” Acara ini dihadiri langsung oleh Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia, Yasonna Laoly. Dalam kegiatan tersebut, Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia, Yasonna Laoly.

Acara ini dilaksanakan secara hybrid, yakni unit pusat Kemenkumham digelar secara offline bertempat di Graha Pengayoman, dengan tamu undangan eksternal Menteri Dalam Negeri, Menteri PAN dan RB, Menteri PPN/Bapennas,

Ketua KPK, dan Kepala Sekretariat Presiden. Sedangkan untuk internal Kemenkumham dihadiri Menteri Hukum dan HAM Yasonna H Laoly, Wakil Menkumham, Pimpinan Tinggi Madya dan Pratama Unit Utama, Kakanwil DKI Jakarta, Banten, dan Jawa Barat, serta perwakilan pegawai.

Untuk Kantor Wilayah (Kanwil) dan Unit Pelaksana Teknis (UPT) mengikuti secara zoom maupun live youtube. Penandatanganan komitmen pelaksanaan aksi pencegahan korupsi secara simbolis dilakukan oleh Menkumham RI dan Pimpinan Unit Eselon I Kemenkumham RI.

Dalam sambutannya, Yasonna mengucapkan selamat menunaikan ibadah puasa Ramadhan 1444H.

"Pada tahun 2023 ini kita mengusung tema Birokrasi Kemenkumham yang Melayani, tentu dengan harapan bahwa kedepan kemenkumham semakin prima dalam pelayanan. Selain itu kami sampaikan Marhaban yaa Ramadhan, selamat menunaikan ibadah puasa bagi yang menjalankannya." Tutur Yasonna dalam sambutannya.

Selesai memberi sambutan, Yasonna secara simbolis memberikan santunan kepada beberapa Panti Asuhan dan Pondok Pesanten. Didampingi Sekretaris Jenderal Kemenkumham dan Imam Besar Masjid Istiqlal Jakarta Imam Besar Masjid Istiqlal, Prof. Dr. Nasaruddin Umar M.A, yang juga berkesempatan memberikan tausiyah dan doa.

#KemenkumhamRI

#KemenkumhamJateng

#Lapsuska

#KumhamSemakinPasti

#karanganyarAmpuh